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Le petit écho de Sainte Anne 
Janvier 2025 

 

La « fontaine des gouilles » 

Ce 4ème « écho de Sainte Anne » présente les événements de la vie villageoise au cours de l’an 2024. 
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Le mot du maire : 
 

Bonjour à toutes et tous,  
 

Situation de guerre en Ukraine aux portes de l’Europe, guerre au moyen orient, à Gaza et au Liban 
avec ses drames au quotidien, tous ces innocents sacrifiés …, la montée des populismes dans 
de nombreux pays, la cours de aux armements, des milliards investis qui pourraient être si utiles 
pour lutter contre la faim , contre le réchauffement climatique …la crise économique qui s’annonce 
en France avec ses charrettes de licenciements chez Auchan, Michelin et les autres qui se 
préparent…,les prémices de crise politique et sociale en Allemagne et en France, l’incertitude à 
venir après l’élection de Trump aux Etats Unis (états désunis ?) et les décisions qu’il annonce 
vouloir prendre, le bouleversement climatique et ses conséquences désastreuses : inondations, 
tempêtes, cyclones…Les migrations pour raisons politiques, économiques ou climatiques, qui 
risquent de s’accentuer …  
Et que feront nos dirigeants, auront-ils le courage de prendre les décisions nécessaires ? le 
pourraient-ils, quelle est leur marge de manœuvre dans ce monde où le maître mot est le profit à 
court terme ? 
Regarder, observer le déroulement de l‘actualité dans le monde ne rend pas très optimiste, j’ai 
l‘impression que notre petit village est un ilot de paix dans ce monde déchiré, mais pour combien 
de temps ? 
Bon, après l’énumération ci-dessus de l’état du monde », je suis un peu pessimiste, voir, négatif, 
veuillez m’en excuser, sûrement ne devrais-je pas trop regarder les informations ni lire la presse. 
Ces quelques lignes ne doivent pas nous gâcher le présent par peur de l’avenir, un seul conseil, 
profiter des bons moments de la vie ne pas se la gâcher pour de faux problèmes …. 
Que 2025 soit pour chacun à la hauteur de ses espoirs tant au niveau personnel que 
professionnel. 

Joël 

 

 

Une fable et une théorie : grille de lecture de la « vie politique » ? … 
 

La fable : le scorpion et la grenouille : 

 

Le Scorpion et la Grenouille est une fable dans laquelle 

un scorpion demande à une grenouille de le transporter 

sur l'autre rive d'une rivière. D'abord effrayée par son 

aiguillon venimeux, la grenouille accepte, en pensant que 

si le scorpion la piquait ils périraient tous deux. Au milieu 

de la rivière, pourtant, le scorpion la pique mortellement. 

Lorsque la grenouille demande au scorpion la raison de 

son geste, ce dernier répond que « c'est dans ma 

nature ». La fable illustre le fait que certains 

comportements sont irrépressibles, indépendamment de 

leurs conséquences. 

La morale de cette fable pourrait être qu’il est difficile d’aller contre sa nature profonde, contre 

ses instincts … mais chacun peut en tirer la morale qui lui convient … 
 

La théorie : la théorie des 3 L 

• Dans un premier temps on Lèche 

• Puis on Lâche 

• Et, en fin, on Lynche 
 

Fable et théorie qui, à mon avis, peuvent aider à comprendre certains comportements et 
péripéties de la vie politique nationale ou locale.  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Fable
https://fr.wikipedia.org/wiki/Scorpiones
https://fr.wikipedia.org/wiki/Grenouille
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Chemins et voieries : 

Nous budgétons chaque année le coût prévisionnel de l’entretien des chemins, en 2023, nous 

avons décidé en conseil municipal et je l’ai rappelé dans l’un des régulier « points Sainte 

Anne » (comptes rendus affichés au tableau municipal) de reporter sur 2024 l’entretien des 

voiries prévu en 2023, après le passage des grumiers qui devaient sortir par le chemin des 

Paules nombreuses grumes et billons façonnés en raison des problèmes sanitaires qu’a connu 

la forêt, Certains ont critiqué haut et fort l’état des chemins communaux (notamment la partie 

supérieure du chemin des Paules qui avait bien souffert du passage des grumiers)… je pense 

que ces esprits chagrins auraient mieux fait de s’informer, lire les comptes rendus affichés ou 

en discuter avec maire, adjoint ou conseiller … 

Cette année, avec quelques mois de retard en raison des fortes pluies qui ont bouleversé les 

planning des entreprises de BTP, Nicolas, adjoint chargé des voieries, a organisé leur entretien 

avec l’entreprise GT routes de Dournon, les chemins des Paules, du clos, des Rebrets et le 

« Creux de Mélac » ont été goudronnés, la commune a investi 27 000 € TTC sur ces chemins, 

d’autres travaux seront budgétés sur 2025 mais de moindre importance (chemin du château, 

peut-être chemin de la Damote et la Baume), nous déciderons de cela au cours du CM qui 

préparera le budget prévisionnel 2025, plusieurs conseillers ont bénévolement participé à ces 

travaux, ce qui nous a permis de légèrement en diminuer le coût, je les en remercie, 

notamment Nicolas pour leur investissement sur ce chantier. 
 

 
Bouchage des trous avant goudronnage 

 
Goudronnage et roulage du « creux Mélac » 

 

• Ainsi que présenté ci-dessus, le CM avait budgété les travaux d’entretien routiers, notamment 

l’entretien du chemin des Paules. Nicolas, 1er adjoint chargé des ce dossier vous en parle ci-

dessous : 
 

Le mot de Nicolas, 1er adjoint : 

Chers saintanniers et saintannières, une année de plus s’achève au sein de notre 

petite commune, une année souvent riche en émotions. Quelques critiques de 

certains qui ont accusé le CM de ne pas entretenir les voieries communales, 

notamment le chemin des Paules, mais comme déjà rappelé à plusieurs occasions, 

nous avons attendu que la plus grande partie des bois soient et je tiens à signaler 

que cette année, avec l’entreprise GP routes, nous avons réalisé de gros travaux 

de réparation et d’entretien de nos chemins et certains d’entre nous y ont participé 

bénévolement. 
 

Je vous souhaite à toutes et à tous de bonnes fêtes de fin d’année, prenez soin de vous 

et de vos proches.           

Nicolas.   
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Travaux et projets en cours : 

 
• Restructuration mairie :  

Fenêtres et portes ont été changées, l’isolation des murs et l’aménagement doivent être 

réalisés fin 2024 début 2025, l’isolation des murs sera réalisée en laine de bois et des 

lambris serons posés, nous prévoyons équiper une salle de réunion, une salle d’accueil, 

une porte sera ouverte entre la salle de mairie actuellement utilisée et la nouvelle salle 

de réunion. 

 

• La forêt : label bas carbone : 

Lors de sa séance du 8/10/2024, le CM a décidé de souscrire le label bas Carbonne 

pour la plantation sur environ 7 ha des parcelles que nous avons été amenés à couper 

suite aux problèmes sanitaires, ce label nous permettra de contractualiser un 

financement d’environ 9 000 € à l’hectare planté avec une entreprise, en l’occurrence 

l’aéroport de Mulhouse qui construit une nouvelle piste pour laquelle la législation sur 

l’environnement lui impose de compenser les Co2 émis lors de la construction de cette 

nouvelle piste. Ce label sous-entend un suivi précis de ces plantations sur les 5 années 

à venir avec l’ONF un audit vérifiera que les parcelles concernées par la 

contractualisation comportent au moins 900 pieds à l’ha, ce chantier important sera à 

suivre chaque année afin de garantir au bout de 5 ans le paiement de cette 

compensation, vous serez informés du suivi de ce chantier.  

Et, j’en profite pour remercier Valentin pour sa présence et son soutien dans le suivi des 

dossiers forêt. 

 

• Réfection du Pont du Diable :  

Le Pont du Diable est de la responsabilité du département, devant son état de 

délabrement j’ai provoqué plusieurs réunions avec les services de la préfecture, du 

département et de l’architecte des bâtiments de France (cet ouvrage est classé), j’ai 

évoqué également l’état de la D 229 qui s’effondre avant le pont … le dossier est en 

cours, un projet de réhabilitation nous a été présenté, les travaux devaient être réalisés 

en 2024, puis 2025 …. Mais rien ne semble certain dans le contexte financier « de 

rigueur et d’économies » qui nous est annoncé. 

 

• La fin du réseau cuivre annoncée par orange : 

Cette fin signifie qu’à l’horizon 2026, les personnes qui utilisent encore une ligne fixe 

passant par le réseau cuivre ne pourront plus utiliser les anciennes lignes téléphonique 

qui passaient par les réseaux cuivre, la solution sera d’avoir un portable (avec les aléas 

que l’on connait / accessibilité au réseau et les « zones d’ombre ») ou de se connecter 

sur la fibre, j’ai contacté les services d’orange à ce sujet, ils m’ont promis qu’un effort 

sera fait en direction des personnes qui seront « coupées du monde » avec la fin du 

réseau cuivre, je ferai parvenir aux personnes concernées ou le souhaitant la 

documentation qu’Orange m’a envoyée (avec conditions d’abonnement à la fibre très 

avantageuses…) ; n’hésitez pas à me contacter si besoin. 

  



Page 5 sur 13 
 

Recensement de la population : 

Rappels :  

• Prévu par la loi, le recensement de la population est important car il, permet de se 

projeter dans l’avenir, il détermine également un certain nombre de décisions : nombre 

d’écoles / évolution démographique, niveaux et modes de vie de la population, assiette 

de la DGF (dotation globale de fonctionnement attribuée aux communes), etc… 

• Le recensement est anonyme, il est basé sur le déclaratif des personnes 

recensées (ce qu’ils déclarent par Internet ou ce qu’ils disent à l’agent recenseur)  

La population du village sera recensée entre le 16 janvier et le 15 février, Emma Guinchard, 

la compagne de Florentin sera l’agent recenseur sur le village, il y aura 2 façons de se faire 

recenser : 

• Par Internet : chacun pourra renseigner une fiche de recensement concernant son 

logement et sa famille, une information vous parviendra courant janvier une procédure 

simple vous sera donnée, vous aurez un code d’accès et un mot de passe vous 

permettant de vous loguer sur le serveur de l’INSEE, vous aurez également un 

identifiant pour votre logement. 

• Pour celles ou ceux qui n’utilisent pas Internet, le recensement se fera au cours d’une 

interview par l’agent recenseur qui notera vos réponses et les transmettra à l’INSEE,. 

Dès janvier, une information sera affichée sur le panneau municipal et une information sera 

distribuée dans chaque domicile.  

 

 

Démographie du village : 

Après le recensement de l’INSEE qui sera effectué en janvier (voir ci-dessus), nous 

connaitrons exactement la population du village. 

 

Nouveaux et futurs saintanniers :  

• Olivier Neveu, Caroline et Laurine pour leur premier hiver sur la Rapilla. 

• Léonie Nagara-Roussillon, son époux Fraj, leurs filles Audrey et Inaya, 

• Julie Paul et Kevin Magnenet ont acheté une parcelle « derrière chez Carme », ils 

devraient prochainement y construire la maison qu’ils habiteront avec leur fils Jules. 

• Et bientôt une enfant pour Emma et Florentin 

 

Hélène et Jean Michel, désormais presque vieux saintanniers continuent l’aménagement 

de leur maison, le chantier a bien avancé, crémaillère sur 2025 ? 

Sylvie et Thierry ont déplacé beaucoup de terre afin de rendre plus cultivable et 

« fleurissable » leur parcelle de la Rapilla, terre hospitalière mais très caillouteuse … 

 

A toutes et tous, nouveaux Saintanniers, nous vous souhaitons la bienvenue et le 

bonheur au sein de notre petit village, n’hésitez pas à contacter le maire, l’adjoint ou un 

conseiller en cas de besoin. 
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La vie intercommunale : 

Sivom du Haut Lison : 

Florentin assure l’entretien des bords et espaces communaux, souvent il le faisait à la 

débroussailleuse, il lui est arrivé de m’emprunter mon tracteur tondeuse pour réaliser cette 

tonte, constatant que le tracteur tondeuse lui permettait de tondre tout le village en 2 ou 3 

heures alors qu’avec la débroussailleuse lui prenait 1 jours ½, j’ai proposé à nos collègues de 

Crouzet d’acheter un tracteur tondeuse en commun, à raison d’un partage des frais : 1/3 Sainte 

Anne et 2/3 Crouzet qui a 2 fois plus de besoins de tonte. Après accord et validation des CM, 

nous avons acheté un « Snappeur » qui sera stocké dans les locaux de nos amis Niauds. 

 
Florentin attentif aux conseils de Yohan 

 
Florentin « snappant » une pelouse. 

 

Rappel : Les comptes rendus de réunion du comité du SIVOM du Haut Lison sont toujours 

affichés au panneau municipal. 

SIVOS, RPI Dournon : 

 

 
 
Après de nombreuses années d’exercice sur 
l’école de Cernans, puis Dournon et sur le 
SIVOS, nous avons fêté le départ de Fréderic 
Girod pour une retraite bien méritée. 

 

Communauté de Communes Loue Lison : 
Je vous dépose régulièrement l’actualité et les informations illustrant la vie et l’activité de la 

CCLL à travers les Bulletin de la CCLL. 
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Rappels : 

✓ Le site Web de la commune :  www.sainteanne25.com  
✓ Pour une information rapide, comme par exemple un décalage dans le ramassage 

des ordures ménagères, une route barrée …j’avise les habitants via le panneau 

d’affichage et via des textos à condition d’avoir les n° des téléphones portables, si 

vous ne bénéficiez pas encore de ce type d’information et que vous souhaiteriez en 

bénéficier, pensez à me donner votre n° de portable. 

✓ Comptes rendus des séances du conseil municipal, du comité de Sivom ou 

autres informations sont systématiquement affichés au panneau et à disposition 

dans un classeur en mairie sur demande et également disponibles sur le site de la 

commune dans la rubrique « vie locale, conseil municipal ». 

✓ Consultation en mairie cela est toujours possible, je suis à disposition sur rendez-

vous, de même pour les conseillers, je rappelle que, sauf demande spécifique à 

délibérer sans public, les séances du CM sont publiques. 

 

Nos chers et adorables animaux de compagnie : 

 

 

Ubelle manifestant 
pour le parti 
animaliste le jour des 
élections 
européennes. 

Petit rappel …. 

 

Et, si besoin, contactez la mairie … 
 

 

 

Remarque : ainsi que cela est annoncé à chaque publication, le « Petit écho de Sainte 

Anne » est ouvert à toute personne qui le souhaite, chacun peut y déposer photos, écrits, 

projets, idées … il suffit me donner votre texte et/ou photos signé et ce sera publié « in 

extenso », avec bien sûr un éventuel droit de réponse.  

http://www.sainteanne25.com/
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La vie associative : 

• Place à « la Saintannière » : plusieurs concerts et manifestations ont été organisée en 

2024, Thierry, Président de l’association la Saintannière, vous les présente ci-dessous. 
 

 

 

 

 

Association d’animation de Ste Anne et de son église 
 

Voici deux ans que la Saintannière porte les valeurs historiques, architecturales et géographiques du village 

par la rencontre avec d’autres cultures et par différentes manifestations. 

 

La musique d’abord avec trois concerts. Le premier, proposé et organisé par Hélène Bôle Duminy nous a 

embarqués au Venezuela, le second qui a été donné à Crouzet pour la fête du Niaud, avait ses origines dans 

la musique Irlandaise. Le troisième, l ‘ensemble choral Vocalia, nous a transportés du baroque au chant 

choral sacré. Apporté par Hélène Trimaille, il a clôturé magistralement deux jours de festivité pendant les 

journées du patrimoine. Je tiens à remercier les deux Hélène pour les émotions que nous avons vécues grâce 

à elles. 

L’année a été ponctuée de petits évènements qui nous ont permis de nous rencontrer surtout en hiver, la 

galette des rois, la conférence sur la bière, l’apéro ciné (projection du film « blanche » puis apéro dînatoire). 

En décembre, Crouzet et Sainte-Anne se sont à nouveau associés pour la Saint Nicolas. Contes, 

déambulations, fondue et surtout Batucada (tambours Brésiliens) découvert grâce à Ninon Courdier Michel. 

2024 a été marqué par deux événements majeurs. La fête du village tout d’abord. Nous avons renoué avec 

la tradition d’offrir l’apéritif à la sortie de la messe. Nous étions une bonne soixantaine, croyants ou pas, 

pratiquants ou pas, ce fût un de ces moments dont le village ne peut se passer. Merci à ceux qui avaient 

perdu le chemin de la fête du village et qui l’ont retrouvé. Journée tout à fait exceptionnelle avec le soleil, ce 

qui en juillet a été rare. Encore plus rare fût le premier concert des « Chiens de prairie » groupe Saintannier-

Niaud, qui avec son héro chanteur « Harris » a embarqué un public de plus de 100 personnes dans une vague 

de rock puissant et même engagé. 

Le deuxième évènement, annoncé l’année dernière, a été les journées du patrimoine. Je remercie le petit 

groupe de travail constitué d’Odile Weisser et Philippe Bulle qui a fait revivre magistralement la reddition 

du château de Sainte Anne il y a 350 ans. Visite du site avec parcours fléché, conférence de Patrick Fréchard, 

démonstration d’outils anciens, visite guidée de l’église, présentation dynamique de l’exposition avec des 

reproductions prêtées par la ville de Salins, reproductions qui n’avaient jamais été exposées. Pour finir le 

concert déjà cité qui a rempli l’église. Plus de 200 personnes sont venues au village pour découvrir, marcher 

et apprendre. 

 

Je remercie tous les bénévoles, ceux déjà cités et tous les autres, je remercie tous ceux qui nous ont suivis, 

public et partenaires, en sommes tous ceux qui nous offrent de vivre bien ensemble. Grâce à tous, l’identité 

culturelle de la Saintannière s’affirme et se reconnaît. 

 

Le 25 janvier 2025 aura lieu l’assemblée générale de l’association. Tout le monde y est convié, adhérent ou 

pas, il suffit de confirmer votre présence au 06 07 05 88 52 ou de passer me voir. Comme le prévoient les 

statuts, ce sera l’année de renouvellement du bureau et de la présidence. Toute personne qui souhaiterait 

s’investir, donner une nouvelle dynamique ou une nouvelle organisation à l’association pourra présenter sa 

candidature pour le bureau et la présidence. 

 

Avant cela, je vous souhaite à toutes et tous une très belle année 2025. 
Thierry Gutehrlé  
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L’histoire de la fontaine des Gouilles : 
Le village de Sainte Anne n’a été alimenté sur l’actuel réseau (via l’adhésion au syndicat des eaux du 
centre est) qu’à partir des années 1969-1970). Avant cela les habitants ne disposaient que de leur 
citerne pour satisfaire leurs besoins et ceux du bétail, avec des gros problèmes lors des périodes de 
sècheresse ou pendant les périodes hivernales sans précipitations si ce n’est de neige… 
En 1933 la commune de Sainte Anne (qui à l’époque s’appelait Sainte Agnès) a décidé de construire 
la fontaine des Gouilles qui lui a permis de capter une petite source (voir ci-dessous copie du registre 
des délibération Sainte Agnès 1933) et extrait du cadastre Napoléonien de 1841. La commune a 
également réalisé des travaux très simple afin de capter un écoulement de source en amont du chemin 
des Vaivres, toutefois, alors que la fontaine des Gouilles est toujours régulièrement alimentée, 
l’écoulement qui alimentait ce petit captage (photo ci-dessous) a cessé de couler, il semble s’être 
déplacé vers l’aval. 
Les anciens du village m’ont souvent parlé de la « corvée d’eau » qui était la leur lorsque leurs citernes 
étaient vides, ils devaient alors aller à la fontaine ou lorsque la fontaine était vidée par leurs collègues, 
ils devaient se déplacer jusqu’à Lemuy afin de remplir « à la main » leur tonne à eau… 
Depuis plusieurs années, j’avais constaté que les pierres faisant couvercle de la fontaine des Gouilles 
étaient fortement endommagées par le gel et par le temps, des arbres poussaient et risquaient de 
provoques son effondrement aussi ai-je proposer au CM que nous la réparions, le CM a donné un avis 
favorable et nous avons chargé les employés de réparer cet édifice. 
 

 

 

 
Certificat de travaux 
pour réparation de 
l’église (déjà) et 
construction d’une 
fontaine publique, 
adjugée à Monsieur 
Tonnin Jacques 
Claude. 
Le 28 février 1833. 

Construction de la fontaine des Gouilles à Sainte Anne : 
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En 1840, le village compte 115 habitants et ne 
dispose d’aucune fontaine proche pour son 
alimentation en eau. En 1844, le Conseil 
Municipal sollicite l’intervention de l’abbé 
Paramelle pour explorer le territoire de la 
commune dans le but de rechercher des eaux 
souterraines. Il ne semble pas que son 
intervention ait été couronnée de succès, car 
aucune mention n’en est faite dans les 
documents. En 1850, la commune décide de faire 
construire une citerne et une fontaine : 
 
La commune de Sainte-Anne est tout à fait 
dépourvue d’eau dans le village, elle ne possède 
qu’une seule fontaine située à plus d’un kilomètre 
de la maison qui en est le plus rapproché. Le plus 
part du temps les habitants sont obligés d’aller à 
cette fontaine chercher l’eau nécessaire pour leur 
ménage et dans les temps de sécheresse cette 
fontaine tarit, ensuite ces mêmes habitants sont 
obligés d’aller à l’extérieur de leur territoire 
chercher une mauvaise eau insuffisante et 
malsaine pour leur usage.  
 
Pour éviter cet inconvénient, le Conseil Municipal 
a jugé à propos de faire construire au centre du 
village une citerne qui sera alimentée par les eaux 
du couvert de la maison commune pour les 
besoins journaliers des habitants. En second lieu, 
d’ériger à la petite source des Gouilles au bord du 
chemin un petit réservoir qui sera construit en 
maçonnerie. 
Plus haut que la fontaine actuelle, il sera placé un 
bassin en bois de chêne pour abreuver le bétail, 
attendu que la fontaine actuelle ne peut suffire 
aux besoins. Pour diriger ce projet le Conseil 
Municipal désigne Jean-François Borne, 
architecte demeurant au Crouzet. 
 

 

 
 

 
Fontaine des gouilles sur le cadastre Napoléonien 1841 

 
 

Comme décrit ci-dessus, l’adduction d’eau dans le village a été réalisée en 1969-1970, avant les habitants 

utilisaient leurs citernes et lorsque ces citernes étaient vides, ils allaient puiser de l’eau à la fontaine ou 

dans le ruisseau passant à Lemuy. 
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La fontaine des Gouilles : 
 
 

La fontaine avant restauration 

 

 

 

La « bouche de la fontaine » 

 

 

 

Petit captage sur chemin des 
Vaivres actuellement non alimenté, 

 
 
 
 
La fontaine des Gouilles, couvertes 
détériorées, arbres divers posant 
sur le toit, bassin à curer. 
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La fontaine des Gouilles restaurée : 
 

 

 

 

Le bassin a été nettoyé, les 
couvertes abimées ont été reprises, 
nous avons envisagé de les re 
couvrir de lauses.  

Après réparation, la fontaine n’a 
plus cette belle allure romantique 
d’avant, elle fait un peu « trop 
neuve » mais faisons confiance à la 
patine du temps, aux lichens et 
autres mousses qui vont bien vite 
estomper son côté « trop neuf ». 

 

 

 
Un endroit propice au repos 
et à l’introspection, à la 
rêverie pour le promeneur, 
peut-être que la Vouivre, 
divinité moitié femme moitié 
serpent viendra l’éclairer de 
son diadème de rubis. 
 
De peur d’être confrontés à 
cette étrange sirène, Eric et 
Florentin ont proposé de 
faire installer une grille … 
dans un soucis de sécurité 
le CM a validé leur 
demande. 
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On dit souvent « beau comme un camion », voici ceux de Sainte Anne : 

 

 

Le camion de Patrice 

 

 
 

 

 

Celui de Justine 

 

 

Et celui de Nicolas 

 

Cela fait un beau troupeau de chevaux sur notre village. 


